
 

ПРОТОКОЛ № 19  

заседания Правления 

Ассоциации Саморегулируемая организация «Московское объединение 

строительных предприятий малого и среднего предпринимательства – 

ОПОРА» 

г. Москва          29 июля 2019 г. 

Место проведения заседания – г. Москва, г. Зеленоград, Савелкинский проезд, дом 4, офис 1409. 

Форма проведения – очная (совместное присутствие членов Правления). 

Заседание проводилось с 11 часов 00 минут до 12 часов 00 минут. 

Председательствующий на заседании Правления Ассоциации СРО «МОСП МСП – ОПОРА» 

(далее – Ассоциация) - Председатель Правления Ассоциации Шлеменков Евгений Иванович (в 

соответствии с п. 9.8. Устава Ассоциации). 

ДЛЯ УЧАСТИЯ В ЗАСЕДАНИИ ПРАВЛЕНИЯ ЗАРЕГИСТРИРОВАЛИСЬ 

СЛЕДУЮЩИЕ ЧЛЕНЫ ПРАВЛЕНИЯ: 

1. Князев Сергей Анатольевич; 

2. Мордасова Людмила Васильевна; 

3. Муравьев Алексей Николаевич; 

4. Шлеменков Евгений Иванович. 

Членами Правления Навроцкой Ж.И., Кожевниковым А.В., выдана доверенность на 

представление их интересов Председателю Правления Ассоциации Шлеменкову Е.И. 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ БЕЗ ПРАВА ГОЛОСА: 

Руководитель юридической службы Суров Алексей Федорович. 

ОТКРЫТИЕ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ 

СЛУШАЛИ:  
Шлеменкова Е.И., который доложил: 

Из 6 (шести) членов Правления Ассоциации СРО «МОСП МСП – ОПОРА» для участия в 

заседании зарегистрировались 6 (шесть) членов Правления Ассоциации.  

Правление правомочно. 

СЛУШАЛИ: 

Шлеменкова Е.И., который предложил избрать секретарем и лицом, проводившим подсчет 

голосов Сурова Алексея Федоровича. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 

РЕШИЛИ: 

Избрать секретарем и лицом, проводившим подсчет голосов, Сурова Алексея Федоровича. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

СЛУШАЛИ:  

Шлеменкова Е.И., который предложил утвердить повестку дня из 3 вопросов. 
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ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. О разработке Минстроем России Стратегии развития строительной отрасли до 2030. 

2. О текущих планах и задачах Ассоциации. 

3. Разное. 

 

РЕШИЛИ: 

Утвердить настоящую повестку дня. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 

 

По вопросу № 1 повестки дня «О разработке Минстроем России Стратегии развития 

строительной отрасли до 2030». 

СЛУШАЛИ: 

Шлеменкова Е.И., Сурова А.Ф., которые проинформировали Правление Ассоциации о 

подготовленном и опубликованном АНО «Аналитический центр при Правительстве Российской 

Федерации» ОТЧЕТЕ о выполнении комплекса информационно-аналитических мероприятий в 

рамках разработки проекта стратегии развития строительной отрасли Российской Федерации до 

2030 года, об участии в совещаниях (заседаниях), в том числе с участием руководства Минстроя 

России, о принятых на них решениях.  

Суров А.Ф. довел до членов Правления основные положения Отчета, состояние 

саморегулирования в строительной сфере. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Исполнительной Дирекции принимать, по мере необходимости, участие в подготовке 

Стратегии, информировать об этом Правление Ассоциации. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 

 

По вопросу № 2 повестки дня «О текущих планах и задачах Ассоциации». 

 

СЛУШАЛИ: 

Шлеменкова Е.И. о текущей деятельности Ассоциации, актуальных законах и законопроектах, о 

численности членов Ассоциации и специалистах членов Ассоциации, сведения о которых 

внесены в НРС. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Одобрить проводимую работу. 

2. Активнее вести работу по привлечению организаций для вступления в члены 

Ассоциации. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 
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«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 

 

По вопросу № 3 повестки дня «Разное» 

СЛУШАЛИ: 

Шлеменкова Е.И. о текущей деятельности Ассоциации, об участии в совещаниях (заседаниях), в 

том числе с участием руководства Минстроя России, о принятых на них решениях. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 
 

Председатель Правления _______________________ Е.И. Шлеменков 

 

Секретарь заседания _______________________ А.Ф.Суров 


